

# Presentación

**E**n este número se discuten problemas recurrentes en la agenda feminista y los estudios de género, como la atención integral y eficiente de la violencia de género y la incorporación de la perspectiva de género en la educación; asimismo, se abordan discusiones teóricas sobre una problemática urgente, como lo es el cuidado en la vejez con énfasis en el escenario de América Latina y la utilidad del concepto de género en las ciencias sociales; también se analiza la construcción de la masculinidad desde la conyugalidad y la paternidad; de igual manera, se discute el efecto del techo de cristal en las carreras laborales con referencia a las mujeres y, finalmente, un nutrido grupo de textos explora la diversidad sexual desde diferentes problemáticas y contextos socioculturales.

ANA JOSEFINA CUEVAS HERNÁNDEZ  
Directora de GénEros